



Paroisse de la Sainte Famille

Archidiocèse de Toronto

Curé : Père Antoine Badr, O.A.M.

NOS MESSES DOMINICALES : samedi 17h, dimanche 10h, dimanche 11h30

11 avril 2025

Chers parents,

Quel plaisir d'avoir cheminé avec vous en préparation à la première communion de votre enfant. À la dernière rencontre, Mme Sadia et Mme Rachel ont partagé les informations nécessaires au sujet de la célébration. Je tiens à souligner qu'un seul banc de l'allée centrale (pour 8 à 10 personnes) est réservé par candidat(e). Si vous avez plus d'invités, ils seront placés dans les sections latérales (à droite ou à gauche de l'allée centrale).

Permettez-moi également **quelques notes que nous vous demandons de partager avec vos invités** pour assurer le bon déroulement des célébrations :

1. Les familles et invités doivent arriver environ 20 minutes avant le début de la célébration et prendre leur place à l'église dès que le placier/la placière est prêt(e) à désigner votre banc.
2. Une fois à votre banc, faites la génuflexion et veuillez y rester et gardez vos enfants avec vous en tout temps (à part celui/celle qui reçoit la Communion).
3. Merci de bien respecter l'espace sacré que vous entrez en prévoyant et en maintenant une tenue - vestimentaire, d'attitude, de posture - sobre. Nous comptons sur vous pour maintenir le silence et profiter de ce moment béni pour un coeur à coeur avec Jésus et à préparer les enfants à faire de même.
4. Les photos et les vidéos ne sont pas permises avant et durant la cérémonie. Vous aurez l'occasion après.

Tenue vestimentaire pour tous : (qu'entend-on par "s'endimancher"?)

Tenue **soignée, propre, sobre et modeste**, c'ad,

- épaules couvertes (une étole sauve souvent de situations embarrassantes),
- pantalons longs pour les hommes, et
- à éviter : toute tenue ostentatoire.

Bref, on accorde, par notre tenue, l'importance de la célébration et d'être en présence de Dieu, dans Sa maison. Le vêtement - et la manière dont on se présente et on se tient - exprime les dispositions de l'âme et en même temps, il les suscite, les favorise et les renforce.

Habit pour l'enfant qui reçoit le sacrement

Beaucoup de familles choisissent de se procurer de nouveaux vêtements pour leurs enfants afin de souligner ce jour très important, mais ce n'est pas obligatoire. Si l'habit n'est pas neuf, veillez à ce qu'il soit en bon état et bien pressé. Si vous prévoyez un achat, pensez à la réutilisation - **pour communier une deuxième, troisième fois, etc. C'est ce qui importe le plus, en fait!** Le plus beau cadeau que vous pourriez faire à votre enfant, c'est de lui donner l'occasion et de l'encourager à continuer à communier.

Au plaisir de vous voir très bientôt à l'église et d'ici là, que Dieu vous bénisse et vous protège !

Monique Wong, agente pastorale laïque

au nom de Père Antoine et l'équipe de préparation aux sacrements

